

Jean Philippe Hardy

# Conversations à bâtons rompus





## Ultime conversation

*Entre (J) Alias Pierre, Paul, Jacques, et tous les autres et (D) Alias dieu, Allah, et les autres*

J – Toc, toc, toc !

D – Oui, c'est pourquoi ?

J – J'ai vu la lumière rouge clignotante au-dessus la porte, alors je crois que c'est la bonne ?

D – Oui c'est la bonne.

J – Après avoir erré dans le tunnel, j'ai cru être perdu, je dois dire pour un tunnel c'est très lumineux ! Comment faites vous ? Cela paraît surnaturel !

D – Non, pas du tout ! Nous utilisons des leds, pour les économies d'énergie, c'est le top !

J – C'est pratique. Cela m'a permis de voir les panneaux et sur la porte il y a inscrit : « Recyclage ». Pourquoi ?

D – Pas si vite ! D'abord, voyez : si la lumière est allumée, je vous confirme que c'est bien la bonne, vous

êtes comme saint Thomas, vous avez besoin de voir pour croire, vous êtes décidément tous pareils, vous les humains !... Mais j'y pense... avez-vous rempli le formulaire ? oui, bien sûr... suis-je bête, sinon vous ne seriez pas là !

J – Pas facile votre formulaire : je n'ai pas su répondre à toutes les questions, et quelquefois, j'ai mis n'importe quoi !

D – On a fait au mieux vous savez ; on améliore de nuit en nuit, vous avez pu voir que nous avons fait beaucoup d'efforts sur l'accueil et la signalétique. C'est important de bien recevoir ça rassure, passer d'un monde à l'autre, pour moi, c'est facile, mais pour vous, c'est pas évident. Ici pourtant, nous vous accueillons à bras ouverts.

J – Je préfère les bras de ma femme !

D – Je vous en prie, restez correct !

J – Oui mais, je trouve que la musique manque pour l'ambiance.

D – Nous y pensons, actuellement nous négocions les droits d'auteur ; nous hésitons...

entre « le petit bonhomme en mousse » qui est dansant ou « ne me quitte pas »... mais je trouve que ça plombe un peu trop !

J – Que pensez-vous de « Nous irons tous au paradis » de Polnaref ?

D – Pas mal, mais tant que l'auteur est vivant, je crois que ça ne sera pas possible et n'oubliez pas, depuis que Polnaref a montré ses fesses il n'est pas en

odeur de sainteté ! alors on verra ! revenons à votre question, les réponses nous donnent des tendances, nous avons aussi des comptes-rendus journaliers qui seront très utiles pour suivre tous les candidats, car certains mentent même sur nos formulaires. Nous surveillons cela de très près, et nous avons des dossiers pour suivre chaque individu.

D – Vous aussi vous mentez.

J – Si peu !

D – Vous ne vous appelez pas Joseph, mes fiches sont à jour. Pourquoi avoir menti ?

J – C'est venu tout seul.

D – Vous vouliez du piston ?

J – Non non, je voulais voir si vous suiviez !

D – Continuons... nous ne sommes pas là pour rire !

J – Heureusement car à la question : « Avez-vous tué ? j'ai mis » « oui », avec inquiétude, car le soir quand je vais pisser dehors, j'ai déjà écrasé des escargots dans le noir sans le faire exprès !

D – Je sais tout cela... c'est moins grave, la prochaine fois, je le recyclerai en sauterelle... elle pourra anticiper !

J – Alors la vie animale compte moins pour vous ?

D – Non, vous me prenez pour qui ? Mais il faut bien une hiérarchie !

J – Permettez-moi de revenir à votre formulaire. Au début, c'est facile, vous avez copié sur l'administration française ?

D – Oui, j'avoue un peu, mais vous comprenez vous êtes si nombreux ! Il faut rationaliser un peu ; bien que je ne sois pas adepte de cette formule, mais c'est pratique d'avoir de bons outils.

J – Mais pourquoi avez-vous besoin du numéro de sécu ?

D – C'est plus facile pour l'ordi.

J – Comment ça l'ordi, vous avez des ordi ici ?

D – Bien sûr mon cher ! les plus puissants de la galaxie alimentés par Jupiter lui même !

J – D'accord, mais vous êtes quoi ? Mac ou PC ?

D – MAC bien sûr ! Nous avons notre logo dessus. La pomme... ça ne vous évoque rien ? Ça ne s'invente pas !... c'est Eve qui a donné la voie en croquant dans la pomme, et j'aime le design, le look, vous comprenez... à notre époque, il faut mourir avec son temps ! C'est la mort !

J – Vous voulez dire : c'est la vie !

D – Ne chipotons pas sur une expression !

J – Mais pourquoi avoir mis des cases en plus sur votre formulaire ? du coup, ça dépasse !

D – Ça dépasse... ça dépend... il me semble que vous n'avez pas lu toutes les lignes, une partie est réservée à notre administration.

J – Oui, mais, dans la précipitation, j'ai oublié mes lunettes, vous auriez pu me prévenir, je les aurais prises !

D – Nous ne le faisons pas toujours, certains ne voudraient pas partir, il faut que ce soit soudain, nous